



KUZUHA ROTARY CLUB Weekly Club Bulletin

2013~14年度 北川会長テーマ

『自他敬愛』

～より愛情に満ちた思いやりのある奉仕活動を!!～

第39号

2014.4.23

発行

第1907回 例会

2014年4月23日 (水) くずはゴルフ場

今日の歌

「我等の生業」
 我等の生業さまざまなれど
 集いて図る心は一つ
 求むるところは
 平和親睦
 (やわらぎむつび)
 力むるところは向上奉仕
 おお ロータリーアン
 我等の集い

今月の予定

4/30 (水)	定款により休会④
5/7 (水)	・卓話 ・定例理事会
5/14 (水)	・クラブ協議会 新旧合同委員会 ・被選理事会
5/21 (水)	・次年度地区協議会 出席報告 ・40周年実行委員会

3分間スピーチ

5/7	未定
5/14	今中七郎 会員
5/21	—

- 12:40開会点鐘
- 友情と親睦の握手
- ロータリーソング
「我等の生業」
- お客様紹介
- 会長の時間
- 幹事報告
- 委員会報告
・出席状況報告
- 3分間スピーチ

栗津直晶 会員

- 卓話
- その他
 - ・ニコニコBOX報告
- 13:30閉会の点鐘
- 本日の会合(敬称略)
<40周年実行委員会>
中野、宮田、山中、小北、山口尚志
國田、北川、原田、日野、岡山、
源本、畠仲、初木、多田、川島
<14-15規定審議委員会>
鶴田、高島、小北、原

優勝 おめでとうございます！

2013~2014年度RI第2660地区
第25回ガバナー杯争奪軟式野球大会表彰式



日野会員、泉博朗ガバナーエグゼクティブ、米田主将、多田会員、林会員

【会長の時間】



北川順清 会長

本日は亀井信昭ガバナー補佐と西郷智雄ガバナー補佐エレクトを迎えての例会となります。これに伴い、本日の卓話時間はクラブ協議会とさせていただきます。お忙しい中ご出席いただき有難うございます。後ほどご挨拶を頂きますが、亀井ガバナー補佐様にはクラブ協議会後の講評もお願いを致します。

本年度におきましては引継ぎ事項を含めまとめの時期に入り、次年度におきましては計画準備に万端を期して頂く時期であると思います。プログラムに沿って例会並びにクラブ協議会を進めますので、報告を宜しくお願い致します。

さて、4月は雑誌月間です。先週広報委員長の卓話がありましたが、私より少し付け加えます。友4月号の10~11ページ読まれた方も多いかと思いますが、全国34地区から選ばれた3人の広報委員さんの特別寄稿『友』を生かすも殺すも…が載っています。委員就任以降、最も熱心に『友』誌とどう付き合ったらいいか、それぞれ貴重なご意見を頂きましたと紹介されています。

入会年数の浅い会員には、ロンDバートンRI会長メッセージと共に、是非共お読みくださいますことをお願いし、今日の会長の時間とします。



亀井信昭ガバナー補佐

【ご挨拶】

国際ロータリー第2660地区IM第3組ガバナー補佐 亀井信昭 様

在任中のご協力に感謝、次期補佐に充分の申し送りを終えたうえ、クラブに帰り活動したい。

近く、貴クラブの40周年記念を祝し、一層の発展を祈念します。



西郷智雄ガバナー補佐エレクト

国際ロータリー第2660地区IM第3組ガバナー補佐エレクト 西郷智雄 様

10年前、香里園ロータリークラブに入会の当初、補佐としてのすすめを受けたのが、今日に至りました。

泉ガバナーのもと、台湾出身のRI会長方針を体し、親睦を大切に友人を多くしていきたい。

世界大会に出掛けたいと考えているので、機会がありましたら是非お目にかかりたい。何卒、一年間よろしくお引き立てのほどお願い致します。



【新旧クラブ協議会開催】



クラブ奉仕 小北副会長



職業奉仕 米田委員長



国際奉仕 日野幹事



新世代奉仕 木崎委員長



社会奉仕 稲田委員長



CLP委員会 山口委員長



地区災害支援プロジェクト初木委員



地区職業奉仕 國田委員



原田会長エレクト

○各奉仕部門・CLP委員長より本年度の事業報告、地区出向委員より地区活動報告、会長エレクトより次年度事業等についての発表がありました。

○亀井ガバナー補佐講評



- ・熱心な報告を各部門から頂き、感服している
- ・会員増強につき、配意あるのを喜びたく、是非実行されたい
- ・少年野球チームの数多いのに対し、善処されているのを評価したい
- ・わらしべ園、柔道部門への協力、東日本震災への見舞いにも敬意を表したい
- ・職業奉仕と体験談にも傾聴
- ・クラブ奉仕委員会では会員増強2名への工夫、有意義な出席向上にさらに努力されるのを祈念します
- ・5月の創立記念日を改めて祝したい



交通安全運動啓発パレード
2014.4.4(金) 枚方イオン付近～市民会館



交通安全運動啓発早朝活動
2014.4.7(月) 京阪樟葉駅前



ご参加頂きました会員皆様、ご協力ありがとうございました

社会奉仕委員会



ニコニコ箱	合計 ¥20,000	累計 ¥1,016,640
-------	------------	---------------

ニコニコ箱メッセージ(敬称略・順不同)

*ロータリアンの熱い友情に感謝の心をこめて
　　ぐずはロータリアン山中卓
*欠席のお詫びに
　　田中一眞

第1906回春季家族例会出席報告 (4月16日)		
総会員数	出席者	出席率
52名	32名	66. 67%
お客様 がバナー補佐 亀井信昭様(寝屋川RC) がバナー補佐エレクト西郷智雄様(香里園RC) 曾我部律夫様 (大阪大手前RC)		
第1903回 例会補正後 出席率84. 00%		
メーク 10名 欠席 8名 除外 2名		

「第6回七ツ星歩く会」のご案内

- 実施日: 2014年5月8日(木)
 - 集合場所: 京阪電車樟葉駅内
　　出町柳行ホーム1両目
 - 集合時間: 午前10時
 - その他: 交通費・昼食費は各自負担
 - 行程: 樟葉駅→宇治駅→平等院→天ヶ瀬ダム
- ※不明な点は中谷会員にお問い合わせください
(携帯電話 090-1483-4023)

2014年4月の
ロータリーレート 1 \$=102円



広報委員長ヤマモトの世界話シリーズ その24



アルマゲドンでは、パリのノートルダム大聖堂から、このカラス天狗が、隕石落下を見つめている。

パリにあるノートルダム大聖堂

映画ノートルダムの鐘に出てきた寺院でもある。ゴシック建築の象徴で、教会内に入るとステンドガラスの美しさに惚れ惚れしてしまう1250年に完成し、普段は屋上まで拝観する事が出来る。

教会にいるカラス天狗のような悪魔は、教会に悪魔がやって来たときに、自分の顔がこれほど醜いと思い、驚いて教会から離れていく為に、飾られている。映画



発行 KUZUHA ROTARY CLUB

国際ロータリー 第2660地区

創立: 1974年5月30日 承認: 1974年6月25日
クラブ名称変更承認: 2005年6月 6日
会長 北川 順清
広報委員長 山本 一郎

大阪府枚方市楠葉花園町14-2
樟葉パブリックゴルフクラブハウス2F
電話 072-855-5125
FAX 072-855-5180
Email: kuzuha-rc@kcat.zaq.ne.jp
URL: http://www.kcat.zaq.ne.jp/kuzuha-rc/